
 

中路股份有限公司监事会意见 

 

中路股份有限公司（以下称公司）于 2020 年 1月 10日收到上海证券交易所

《关于对中路股份有限公司有关出售资产事项的问询函》（二）（上证公函【2020】

0068号），公司监事会极为重视，对涉及的问题进行了核查。 

公司监事会认为本次出售英内物联部分股权不构成关联交易，交易价格的确

定综合参考了英内物联的经营情况和当前的市场环境影响，交易作价合理。此次

出售的目的主要为优化公司资产结构，在盘活存量资产的同时提高公司资产流动

性及使用效率。此次出售英内物联部分股权的定价是经过交易各方综合考量后审

慎得出的结论，不存在损害上市公司及中小投资者利益的情形。 

 

 

全体监事：颜奕鸣、刘应勇、边庆华 

 

（以下无正文） 

 

 

 

 

中路股份有限公司董事会  

二〇二〇年一月十八日 
 


